
会  議  録 

 

会 議 名 称 登米市総合計画審議会 第１回そだつ分科会 

開 催 日 時 
平成 26年 12月１日（月） 

 午後３時 15分開会  午後４時 50分閉会 

開 催 場 所 登米市迫公民館 大会議室 

議長（座長）の氏名 佐々木 猛 委員（特定非営利活動法人登米市体育協会 会長） 

出席者（委員）の氏名 

佐々木 猛 委員（特定非営利活動法人登米市体育協会 会長） 

鹿野 良子 委員（登米市子ども・子育て会議 委員） 

鈴木 敬一 委員（登米市文化協会 理事長） 

   以上３人 

欠席者（委員）の氏名 
山形 利文 委員（登米市中学校長会） 

     以上１人 

事務局職員職氏名 

（説明員） 

登米市総合計画策定連絡調整会議そだつ部門会議 部門長 

教育委員会 教育次長（学校教育担当） 千葉 一吉 

 

（事務局） 

企画部企画政策課 課長補佐（総合調整担当） 佐藤 靖 

以上２人 

議 題 
【協議事項】 

（１）第二次登米市総合計画基本計画（案）について 

会 議 結 果 別紙のとおり 

会 議 経 過 別添のとおり 
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会議資料 ■資料２ 第二次登米市総合計画基本計画（案）  

発言者 議題・発言・結果 

座長 ■協議事項 第二次登米市総合計画基本計画（案） 

○そだつ分科会では、『基本計画（案）Ｐ23～Ｐ34 基本政策１生きる力

と創造力を養い自ら学び人が「そだつ」まちづくり』を協議する。 

座長 ○第１節第１項 子育て支援事業（Ｐ23～24）について意見を伺う。 

委員 ○「現況と課題」の１行目にある「生み育てる」については、「産み育

てる」とすべきではないか 

※「目的と方針」の７行目では「産み育てられる」とある。 

事務局 ○事務局全体で確認する。 

委員 ○「現況と課題」の８行目にある「子どもや子育て環境の現実は厳しく」

を「雇用基盤の変化、核家族化及び地域のつながりの希薄化による」

の後に移動させた方が、文章のつがなりが良いのではないか。 

事務局 ○検討する。 

委員 ○「現況と課題」の９行目にある「教育力」という言葉は、子育て分野

としては重過ぎと感じることかた、表現を工夫してはどうか。 

事務局 ○検討する。 

座長 ○第１節第２項 教育の充実（Ｐ25～26）について意見を伺う。 

委員 ○「現況と課題」の５行目にある「22 ヶ所、10 ヶ所」はそれぞれ「カ

所」ではないか。 

事務局 ○確認する。 

委員 ○「目的と方針」に幼児教育の記述が無く、施策との整合がはかられて

いない印象があることから、幼児教育を書き込んでいただきたい。 

事務局 ○検討する。 

委員 ○「目的と方針」に「読書の充実」を記述がほしい。 

座長 ○第２節第１項 生涯学習の充実（Ｐ27～28）について意見を伺う。 

委員 ○「施策６」⑥において「各種学習支援」と記述されているが、「学校

教育」のイメージが濃く、個別政策「生涯学習の充実」からすれば「生

涯学習全般にわたる支援」としてどうか。 

事務局 ○検討する。 

委員 ○「施策の主な成果指標と目標値」の「学校支援ボランティアの登録者」

については、実際の活動従事者は多いが登録していない現状から、登

録者ではなく「支援従事者」にしてはどうか。 

事務局 ○検討する。 

座長 ○第２節第２項 スポーツ活動の充実（Ｐ29～30）について意見を伺う。 

委員 ○「現状と課題」や「目的と方針」に「競技力向上が主だったスポーツ

振興法が、健康維持やいきがいづくりなどにも配慮したスポーツ基本

法に移行した」主旨を踏まえた記述をしていただきたい。 

事務局 ○「目的と方針」に記述する方向で検討する。 
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座長 ○第３節第１項 文化財保護と文化・芸術活動の充実（Ｐ31～32）につ

いて意見を伺う。 

委員 ○町域ごとに文化財に関する取組のバラつきが感じられることから、均

衡を図っていただきたい。 

座長 ○第３節第２項 国際交流・地域間交流の推進（Ｐ33～34）について意

見を伺う。 

委員 ○東京町人会や地域間交流のみならず、スポーツを通した交流もあるこ

と（東大剣道部の中田アリーナでの合宿の際の、地域の子どもたちと

の交流など）を知っていてほしい。 

座長 ○本日の内容をまとめ、座長の確認の上で次回の第５回総合計画審議会

に報告する。 

○本日すべての内容の確認を行ったため、分科会は開催しない。 

事務局 ○以上で閉会とする。 

 

 


